

Muschel-Turnier der Bouler

Landesweite Beteiligung am Turnier im Heider Stadtpark

Heide (rd) Auf der Boule-Anlage im Heider Stadtpark haben 48 Sportler aus dem ganzen Land am 15. Muschel-Turnier der Heider Rindsbouler teilgenommen. Es wurden fünf Runden in der Disziplin Doublette Super Melee ausgetragen. Dabei wird mit wechselnden Partnern gespielt und in jeder Runde neu gelost, wer dann miteinander spielt.

Am Ende konnten gleich vier Spieler fünf Siege erringen. Somit mussten die Spielpunkte entscheiden. Andreas Creutzberg belegte so den ersten Platz vor Peter Hoogen, Dirk Brosowski und Gudrun Henning. Zu essen gab es traditionell Miesmuscheln im Sud.



Zentimeterarbeit: Beim Boulen muss immer wieder das Maßband gezückt werden, um den Sieger zu ermitteln.